



LA EXPLOSIÓN OCURRIÓ CUANDO BOMBEROS COMBATÍA LAS LLAMAS.

## Nueve heridos por incendio y explosión en un restaurante

**PUCHUNCAVÍ.** Ocurrió en un local de Ventanas. Tres afectados están graves.

Un amplio operativo de equipos de emergencia se desplegó ayer en el balneario de Ventanas, comuna de Puchuncaví, a raíz de un incendio y posterior explosión que se produjo en un céntrico restaurante de esta localidad y que dejó como saldo nueve personas lesionadas, tres de ellas de gravedad.

El siniestro se registró cerca de las 13.00 horas y afectó al local La Divina, ubicado en la calle Pedro Aldunate N° 1.500, hasta donde concurrieron unidades de Bomberos como también ambulancias del SAMU, personal de Carabineros y funcionarios de Emergencia de la Municipalidad de Puchuncaví, que brindaron las primeras asistencias a los heridos, mayormente personas que acudieron a ayudar.

De hecho, registros audiovisuales en redes sociales dieron cuenta del instante exacto de la explosión, que ocurrió en momentos en que voluntarios de Bomberos atacaban las llamas que se concentraron en la parte posterior del local, donde se ubica la cocina. Tras el estallido, la desesperación se apoderó de varios de quienes presenciaban la emergencia, por cuanto conocían a quienes ingresaron a prestar ayuda.

### ASISTENCIA A LESIONADOS

Ante la emergencia, la red de salud despachó "dos móviles avanzados con enfermero desde la base Quintero, así como también del vehículo de intervención rápida desde Viña del Mar", explicó el doctor Erich Liebig, coordinador de Emergencia y Desastres del Servicio

**"Los pacientes más complejos fueron derivados a los hospitales Gustavo Fricke en Viña del Mar, Provincial Quillota-Petorca y Clínica Ciudad del Mar".**

**Dr. Erich Liebig**  
 Coordinador de Emergencia y Desastres del SSVQ

de Salud Viña del Mar - Petorca (SSVQ).

Añadió que "al llegar a la escena, el médico tomó el control de la situación, organizó la respuesta asistencial y solicitó requerimientos adicionales, enviando ambulancias desde Viña del Mar y Quillota, con profesionales de enfermería".

Con respecto a los lesionados, Liebig precisó que "todos recibieron la primera estabilización, primera categorización, cuantificándose tres pacientes de mayor gravedad, categoría rojo; dos de mediana gravedad, amarillos, y cuatro en condición leve, categoría verde. Los pacientes más complejos fueron derivados a los hospitales Gustavo Fricke en Viña del Mar, Provincial Quillota-Petorca y Clínica Ciudad del Mar".

El alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, junto con agradecer la labor desplegada por los equipos de emergencia, indicó que "las fuerzas están concentradas en ayudar a las personas que se vieron afectadas", agregando que los peritajes determinarán las causas de la emergencia. 